

Fecha: 10/11/2024 Audiencia: Vpe: \$757.183 Tirada:

\$3.835.975 Difusión: Vpe portada: \$3.835.975 Ocupación: 30.000 10.000 10.000

19,74%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL

18

Pág: 2

# **SÍNTESIS** del Biobío

#### Fijan reuniones con alcaldes electos para coordinar labor contra incendios

La delegada presidencial Da-niela Dresdner sostuvo que la ges-tión municipal es clave en el combate de siniestros y que se in-sistirá en el avance de planes de reducción de riesgo de desastres y de emergencia, además de talle-res. En la semana el Gobierro Reres. En la semana el Gobierno Reres. En la semana el Gobierno Re-gional realizó un encuentro con los futuros jefes comunales, don-de se detalló la labor que se desa-rrolla durante la temporada junto a Conaf y Senapred.



Vpe pág:

## Mil estudiantes ingresarán a la ed. superior vía PACE a 10 años de su inicio

Autoridades de la Seremi de Educación y de las distintas universida-des destacaron que el Programa de Acceso a la Educación Superior co-menzó en 2017 con 400 alumnos beneficiados y este año la cifra llegará a un millar. Desde el Ministerio de Educación destacaron que la iniciativa, que apoya a jóvenes de tercero y cuar-to medio de educación pública para su acceso a la educación superior, al-canzó 4 mil matriculados desde 2020.



## Giacaman y Navarro ponen foco en indecisos

Los candidatos independientes de Chile Vamos y Regiones Verdes Liberales ponen el foco en las más de 238 mil personas que en la pri-mera rueda marcaron nulo o blanco. Esta cifra supera lo obtenido por ambas mayorías. Para estas semanas buscarán llevar a cabo un fuerte despliegue territorial, a fin de hacerse de nuevas comunas, todo por medio del apoyo de las nuevas autoridades municipales y regionales electas el  $27\,\mathrm{de}$  octubre.

### Huachipato: feria laboral ofreció más de 500 cupos

La instancia, que forma parte de las medidas del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, reunió a 35 empresas locales y nacio-nales, las que dispusieron vacantes en diversas áreas por el cese ope-racional de la siderúrgica. El espacio tuvo dos días de actividad pre-sencial y el viemes se realizó una jornada de postulación virtual. Dentro de las firmas participantes estuvieron pesqueras, forestales, universidades y puertos, entre otras.

#### Designan a responsable del Plan Industrial

En la segunda sesión del Foro Estratégico Regional y con la pre-sencia del ministro de Economía, Nicolás Grau, se revisaron las ac-ciones en tomo a los ejes definidos en la iniciativa, así como también se presentó a la nueva encargada de la ejecución de las me-didas propuestas. Representantes de las áreas productivas de la Región asistieron al encuentro y aseguraron que existe gran preocupación por el lento desarrollo del plan y la falta de recursos pú-blicos para su implementación.